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で今のところやっていますので、宜しくご理解のほどをお願いしたいと思います。 

 それから、立ったついでに申し訳ないんですけども、教育長を援護するわけではござ

いませんので。 

 今、八峰町では小・中学校が町立で、この分野をしっかりすることが一番重要で、教

育長は全県でも一生懸命頑張っています。そういう面では、今の学力は５年経ちました

けれども、そういう中で八峰町が実績を残せたというのは、それだけ頑張っている証拠

だと認めてもらって、いろんな分野で今やっていることもご理解していただければなと

いうふうに思います。 

○議長（須藤正人君） ９番議員、再質問ありませんか。９番山本優人君。 

○９番（山本優人君） 私の考えとちょっと違うのであれですが、いずれにしても専門的

な知識を吸収するようないろんな研修なり、そういうふうなことを大いにやって、職員

のレベルも上げていただきたいなとお願いして、質問を終わります。 

○議長（須藤正人君） これで９番議員の一般質問を終わります。 

 以上で一般質問を終わります。 

 本日の日程は全て終了いたしました。 

 次回の本会議は、９月21日午後１時を予定しております。ご参集をお願いいたします。 

 本日は、ご苦労様でございました。 
 
 

          午後 １時４０分 散  会 
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